

Crece 71% inversión energética en 2014 (El Financiero 10/09/15)

Crece 71% inversión energética en 2014 (El Financiero 10/09/15) EDGAR SIGLER esigler@elfinanciero.com.mx
Miércoles, 10 de junio de 2015 El año pasado la inversión privada en el sector energético en México creció 71 por ciento anual, al pasar de mil 982 millones de dólares en el 2013 a 3 mil 393 al cierre de 2014, es decir mil 411 millones de dólares más, de acuerdo con el reporte "Base de Datos de Participación Privada en Infraestructura", elaborado por el Banco Mundial. El incremento tiene lugar en el marco de la aprobación de la reforma energética, que promueve una mayor participación de la inversión privada tanto para yacimientos de hidrocarburos, como para generar electricidad. Según el documento, el año pasado ocho de los 11 proyectos de inversión de infraestructura que se cerraron en el sector primario fueron en energía, dos tuvieron que ver con aguas residuales y uno más con el transporte. En total en México el año pasado se invirtieron 4 mil 778 millones de dólares en infraestructura, de los cuales el 71 por ciento fueron para proyectos de energía; 21.6 por ciento para infraestructura de aguas residuales; el 7.3 por ciento para transporte, mientras que el sector de telecomunicaciones no recibió recursos durante 2014. En la parte de agua residuales el incremento fue bastante significativo, al registrar un alza de mil 103 por ciento, al pasar de 86 millones de dólares en 2013 a mil 35 millones de dólares el año pasado, es decir 949 millones de dólares más entre 2013 y 2014. A diferencia del sector energético y el de aguas residuales, el de transporte reportó una caída de 91 por ciento anual en su atracción de inversión, con una cifra de 350 millones de dólares en 2014, frente a los 4 mil 41 millones de dólares en el 2013, es decir 3 mil 691 millones de dólares menos que los que recibió en 2013. En tanto, en el sector de telecomunicaciones no se reportaron inversiones en el año pasado, según el organismo. En total, de acuerdo con el documento, la inversión en México cayó 50 por ciento el año pasado, al pasar de 9 mil 591 millones de dólares en el 2013 a 4 mil 778 al cierre del año pasado. Lo anterior significa que entre 2013 y el 2014 la inversión en infraestructura se redujo en 4 mil 813 millones de dólares.